



## Wochenendausflug zum Heitlinger Hof vom 06.-08. Mai 2022

„In vino veritas“ und „wenn Engel reisen, lacht die Sonne“ – dachte sich unser 2. Vorstand Markus und organisierte eine 2-tägige Golfreise bei herrlichstem Frühlingswetter in das „Heitlinger Golf Resort“ nach Östringen.



Eine wild-romantische Reise:

Verborgen inmitten von sanft geschwungenen Hügeln und Weinbergen liegen direkt angebunden ein 18-Loch-Golfplatz sowie die Weingüter Heitlinger und Burg Ravensburg.

Die Kombination aus Hotel, Golfplatz, Weingut, Restaurant und Wellness-Bereich ist und war einmalig – zumal die Sonne fortwährend lachte.

Gerüchten zufolge ist das ein oder andere Auto mit mehr als 8 Weinkisten wieder abgereist – doch diese Gerüchte sind nicht bestätigt 😊.





Während am Samstag Wunsch-Spielgruppen den durchaus herausfordernden Platz erkundeten, spielten wir am Sonntag ein Handicap relevantes Turnier. Die fordernden engen Spielbahnen, von Topfbunkern bewacht und hängende Grüns fanden auch in den Turnierergebnissen ihren Niederschlag.

Markus durfte folgenden Siegern gratulieren:

1. Brutto Damen: Claudia Berger mit 17 Brutto
2. Brutto Herren: Günter Häckl mit 17 Brutto
1. Netto: Oliver Oberholz mit 29 Netto
2. Netto: Maxime Waldheim mit 29 Netto
3. Netto: Heike Härtl mit 29 Netto

Die Stimmung war großartig - denn: **dabei sein ist alles!**

Das „Heitlinger Golf Resort“ ist immer eine Reise wert – gerne wieder, irgendwann.

Und besten Dank an Markus für die tolle Organisation!

